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専 決 

第６号 

 

専 決 

第７号 

 

 

専決処分したものの

報告について 

損害賠償の額を定め

ることについて 

30.６.1 

 

 

 

30.６.27 

 

 

 

建設経済 

委員会 

 

 

大型車両をバックさせる際は、

助手がホイッスルや手旗等を用い

て安全確認に努めることを徹底さ

れたい。 

都 市 整

備課 

朝礼、係内及び課内会議におい

て、車両を運転する際に、運転者

並びに助手の安全確認や法令順守

等の徹底を行ったところである。 

 

和解の申立てについ

て 

 

30.６.1 

 

 

30.６.27 

 

 

建設経済 

委員会 

市営住宅等入居契約の際には、

入居条件の遵守を入居者に徹底さ

れたい。 

建 築 住

宅課 

入居者が遵守すべき事項等につ

いては、「入居者のしおり」に基づ

いて、連帯保証人同席の上で説明

することとしている。また、重要

事項については誓約書を提出いた

だいている。今後も継続して実施

していく。 

 

報 告 

第 16号 

 

株式会社シルク温泉

やまびこ第14期の決

算及び第15期の事業

計画に関する書類に

ついて 

30.６.14 

 

 

 

 

30.６.27 

 

 

 

 

建設経済 

委員会 

 

 

 

前期に引き続き、今期も赤字と

なった。前期同様、経費の中の燃

料費や水道光熱費の占める割合が

非常に大きいため、将来を見据え

て省エネに努められたい。 

但 東 地

域 振 興

課 

6月 19日役員会等でも対応策を

検討し、可能なものから実施する

旨確認した。 

＜実施例＞ 

・7 月分より灯油入札業者を但東

内の 2 社から豊岡市内も含めた 4



社へ拡大。⇒7 月分で、約 4 円の

効果（１ℓ当たり） 

・ボイラー点火時間等こまめに調

整 

・デマンドﾞによる電気管理 

＜実施予定＞ 

・点灯時間が長い照明箇所（温泉、

ラウンジ、ホール）の LED 化。

（7/18.19交換済） 

 

第 64号 

議 案 

平成30年度豊岡市一 

般会計補正予算（第

１号） 

30.６.1 

 

30.６.27 

 

予算決算

委員会 

 

キャリアデザインアクションプ

ランは、本年度から取り組む重要

な施策の一つであり、その成果を

大いに期待している。プランの策

定に当たっては、単に業務を委託

するのみではなく庁内検討委員会

による、実態把握や検討を踏まえ 

て、女性職員の能力がさらに生か

される組織の実現を目指すよう取

り組まれたい。 

職員課 豊岡市役所キャリアデザインア

クションプランの策定において

は、庁内検討委員会を設置し、委

託業者からの情報提供や助言を得

ながら協議検討を行っている。8月

には、一般事務職員を対象とした

意識調査と聞き取り調査を行い、

市役所内の現状を把握したうえ

で、よりよいプランの策定に向け

て検討を進めていきたい。 

 



 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

次に、新文化会館整備事業費

について、新たな文化会館の整

備にあたっては、建設費用や維

持運営等にかかる財政負担の

軽減を図り、かつ市民に広く愛

され活用される施設とするた

めに、市民各層・文化団体等の

意見も聴取したうえで、立地、

規模、機能等を十分に検討され

たい。 

文化振

興課 

新しい文化会館の整備にあたっ

ては、今後の人口減少や需要の見

通し及び財政見通し等を考慮し、

また、市民や利用団体アンケ－ト

なども参考にしながら、専門家や

市内文化関係者などからなる基本

構想・基本計画策定委員会の中で、

立地や機能、規模等を慎重に検討

してまいりたい。 

 


